

# さらさらボロボロ

## 大阪市廃止・分割案

—下—

「大都會の珍百景」にしていた「仕事が府に  
なります。維新が一丁 移れば財源が移る」  
目一番地としてきた (松井氏) ことを自ら  
「ニアイズベター」は、 崩したのです。

### 独自サービスを

看板倒れどころか、自 治体の体すらなしてい  
ないことが鮮明になっ ています。

合同庁舎化への修正 などを受け、橋下徹氏 は「公明党の意見を聞 いて、当初掲げた理想

は府から特別区に10年 以上、当初掲げた理想 も医療費の助成など」といってきました。

## 特別区素案より悪化

今、求められている のは、大阪市を廃止・ 解体することではな

く、「大きな財源で独 自でサービスを実施し ていく」大阪市にして

いくことです。 (名部広美・日本共 産党大阪府委員会政策

委員)

るとしました。

これには、危機管理 の上で大問題などの 批判が噴出していま

す。

本庁舎が域外にある のは、鹿児島島の離島に

あるだけといわれ、 ました。維新が基本と 公明党は、法定協で

維新と公明の「修 正」で、これまで維新

が宣伝してきたセール スポイントや基本が崩

されました。その結 果、前回の住民投票で

否決された制度案、さ らに、住民投票後議論

されてきた特別区素 案よりも悪化しまし

た。

### 危機管理で問題

例えば、庁舎です。

市民サービスが維持 できる印象をつくるた

できる印象をつくるた